

Maiandacht mit MGV Liederkranz Nendingen

TUTTLINGEN-NENDINGEN - Am Sonntag, 26. Mai, wurde die letzte Maiandacht in Nendingen traditionell von dem MGV Lieder-kranz Nendingen musikalisch umrahmt. Mit den Liedern "Meerstern, ich dich grüße", "Dona pacem" und "Sancta Maria" begleiteten die Sänger die Maiandacht von Pfarrer Richard Grotz in der Nendinger Pfarrkirche St. Petrus und Jakobus Maior. Im Anschluss an die Maiandacht gaben die Sänger vor der Kirche den Maiandachtsbesuchern noch einige Lieder aus ihrem Repertoire zum Besten. Weitere Bilder und Infos zum MGV Nendingen unter mgv-nendingen.de. Für interessierte Sänger ist die Singstunde immer freitags um 20.15 Uhr.